

WONGCILIK

Kapolres Sumbawa Barat Hadiri Pelepasan Pendistribusian Logistik Pilkada Di Sumbawa Barat

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.WONGCILIK.CO.ID

Nov 26, 2024 - 12:48



Sumbawa Barat NTB - Dalam upaya memperkerat keamanan dan keselamatan kotak suara Pilkada 2024 personil Polres Sumbawa Barat dan anggota Kompi 2 Yon B Sat Brimob melakukan pengawalan pendistribusian kotak suara, yang secara simbolis dilepas di Kantor KPU Sumbawa Barat, Selasa 26/11/2024;

10.00 wita.

Hadir pada pelepasan kotak suara tersebut, Kabid Propam Polda NTB Kombes Pol. Dedy Darmawansyah S.I.K, S.H., M.H.selaku Pamatwil dari Polda NTB, Kapolres Sumbawa Barat AKBP YASMARA HARAHAHAP, S.I.K, Dandim 1628 SB Letkol Inf Andri Karsa, S.Sos., M.Han, Asisten II Setda Kab. Sumbawa Barat Suhadi S.P., M.Si , Kasubdit 2 Dit intelkam Polda NTB AKBP Tengku Ardiansyah, S.H, Ketua KPU Sumbawa Barat Herman Jayadi, S,AP beserta staf, Ketua Bawaslu Sumbawa Barat Khaeruddin, ST beserta Komesioner, Kajari Sumbawa Barat diwakili Kasi Intel Beny Utama,S.H, Kabid Kesbangpol KSB Titin Sumarni, SH.

Pendistribusian 506 kotak suara tersebut dari gudang A KPU Sumbawa Barat didistribusikan ke 65 Desa/dan kelurahan se Kab. Sumbawa Barat dengan menggunakan truk dan dikawal ketat oleh anggota Kompi 2 Yon B Sat Brimob dan personil Polres Sumbawa Barat yang akan bertugas di tiap TPS.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K melalui Kasi Humas Iptu Zainal Abidin, S.H menerangkan kepada awak media bahwa kegiatan pengamanan dan pengawalan logistik Pilkada 2024 menuju ke kantor Desa / kelurahan sampai diterima oleh KPPS ini merupakan upaya Polri dalam mengemban tugas Kepolisian dalam menjaga keamanan dan keselamatan Dokumen Pilkada .

Pengamanan dan Pengawalan kotak suara ini merupakan kerja nyata yang kita lakukan secara profesional dalam menjaga kotak suara dan mengantisipasi segala bentuk gangguan dan ancaman yang kemungkinan terjadi, imbuhnya

Lanjut kasi humas, "sesampai di kantor Desa/Kelurahan logistik Pilkada diterima oleh KPPS dan dilakukan pengamanan oleh anggota Polri dan Linmas sampai Rabu pagi, 27/11/2024 akan dilakukan pergeseran menuju TPS masing - masing untuk dilakukan pemungutan suara" pungkas kasi humas. (Adb)